

## 地域のために…新たに24人が入団

◎鬼北町消防団入団式

チエーンソーを使った訓練の様子



4月19日、広見体育センターで鬼北町消防団入団式・辞令交付式が行われ、階級が昇格した団員と新入団員に辞令が交付されたほか、長年消防団活動に貢献があつた団員への表彰状の贈呈などが行われました。式典終了後には、奈良川河川敷で基礎訓練を実施。また、今年度は各分団にチエーンソーを配備したこともあり、その使い方の訓練も併せて行われました。団員の中には、初めてチエーンソーを使う団員もあり、今後の災害時等に迅速に対応できるよう、熱心に取り組んでいました。

## 町民の言葉に寄り添い続け…

◎行政相談委員感謝状贈呈

岩永氏(写真中央右)と森下氏(写真中央左)



4月13日、鬼北町役場町長室で行政相談委員への感謝状贈呈式が行われ、岩永初恵氏・興野々子氏・父野川下氏へは愛媛行政評価事務所長からの感謝状が、それぞれ手渡されました。岩永氏と森下氏は、鬼北町の行政相談委員として、町民の方々の身近な相談相手となり、その声に献身的に耳を傾け、悩み、意見や要望を真摯に受け止めてきました。

今回、2人が平成27年3月末日をもつて退任するにあたり、これまでの功績に対して感謝状が贈られたものです。

## 丹精込めた山野草、愛好家ら魅了

◎春の山野草展

色とりどりの山野草を楽しむ来場者



4月25日・26日の2日間にわたり、広見体育センターで鬼北山野草会(会長・武田國次)が主催する「春の山野草展」が開催されました。毎回多くの愛好家で賑わう山野草展。この季節ならではの山野草が会場内を鮮やかに彩り、来場者たちの目を楽しませていました。また、会場では山野草の苗の販売が行われ、展示された山野草の中からお気に入りのものを見つけた来場者たちはお目当ての苗を購入。山野草会の会員からの上手に育てるためのアドバイスに、熱心に聞き入っていました。

## 自慢の料理に舌鼓

◎きほく食改味まつり

思い思いに料理を取つていく参加者



鬼北町食生活改善推進協議会(会長・藤田光子)が主催する「きほく食改味まつり」は4月21日、総合福祉センターひまわりで行われました。この日持ち寄ったのは、各支部が調理した自慢の一品。「巻きようかん」「いなり寿司」「なごみ寿司」など、それが趣向を凝らした料理がテーブルに並びました。会員たちは、バイキング形式で思い思いに料理をお皿に盛り付け、一口一口味わいながら口に運んでいました。また、お互いに感想を言い合い、調理のコツを教え合い、和気あいあいとした雰囲気で交流を深めていました。